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VERBALE DELLA 12° ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI DELL’ASSOCIAZIONE 
 

“ERRECIVELA MESTRE” 

 

 
Oggi Venerdì 02 febbraio 2024 alle ore 21.00 presso il patronato della Parrocchia SS. 
GERVASIO & PROTASIO in Via Manzoni n°2 a Mestre Venezia (Laterale di Via San Donà), 

si è riunita la 12° Assemblea ordinaria dell’Associazione “ErreciVela Mestre” per discutere e 
deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 
1. Verifica delle deleghe, nomina del Presidente e del Segretario dell’Assemblea. 
2. Relazione del Presidente dell’Associazione ErreciVela Mestre. 

3. Relazione del Presidente dei Revisori dei Conti. 
4. Relazione del Presidente dei Probiviri. 

5. Approvazione consuntivo d’esercizio gestione 01.01.2023 – 31.12.2023. 
6. Approvazione preventivo d’esercizio gestione 01.01.2024 – 31.12.2024. 
7. Tesseramento 2024 – Quote Annuali. 

8. Presentazione del CALENDARIO SPORTIVO 2024. 
9. Varie ed eventuali. 
 

 Sul primo punto all’ordine del giorno assume la Presidenza dell’Assemblea il Socio 

Alessandro Battiston, il quale chiama alle funzioni di Segretario il Socio Giorgio Dittadi. 
Il Presidente evidenzia che la riunione è stata regolarmente convocata, ai sensi dello Statuto 
e che sono presenti numero quindici Soci e due Soci tramite delega scritta. 

Complessivamente sono quindi presenti numero diciassette Soci su un totale di numero 
ventitré Soci iscritti. 

Ai sensi del vigente Statuto, l’Assemblea è regolarmente costituita ed atta a deliberare 
trattandosi di Assemblea in seconda convocazione. 
 

  Si passa al secondo punto all’ordine del giorno, dove il Presidente dell’Associazione 
durante la sua relazione, si ritiene soddisfatto per la partecipazione al gruppo che, ad oggi, è 

uno dei più numerosi ed attivi, e da il benvenuto ai nuovi soci che saranno presenti nella 
stagione entrante. 
Il Presidente continua ricordando la regata Nazionale Modelvela classe M del 2023 presso il 

Lago di Santa Croce, location di cui possiamo usufruire anche quest’anno per regate del 
Campionato sociale Errecivela grazie al contributo dello stesso Presidente Denis Patron e 

Giovanni Andreatta. 
Anche quest’anno, nel mese di settembre, si svolgerà una regata Modelvela presso il circolo 
navale del Lago di Santa Croce. Per quest’occasione si chiede aiuto ai soci per la messa in 

acqua delle boe e l’eventuale uso del gommone per recuperi e quant’altro, naturalmente 
queste persone non pagheranno il pranzo.   

 
 

 Si passa al terzo punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea chiede al 

Presidente dei Revisori dei Conti di presentare il verbale di chiusura contabile dell’anno 2023 
qui di seguito riportato: 
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A seguito di riunione svoltasi il 11/01/2024, si è proceduto alla verifica dei conteggi come da 

oggetto, inerenti alle entrate ed uscite contabili del circolo A.S.D. Errecivela Mestre. 
Alla luce di quanto sopra, visionato il registro contabile, fatture, ricevute fiscali, scontrini e 

pezze giustificative, il Collegio dei Revisori dei Conti composto da Silvio Diana, ritiene che la 
parte contabile, sia stata svolta correttamente e scrupolosamente. 
Pertanto, non ravvisando anomalie e/o incongruenze, viene approvato il bilancio dell’anno 

2023. 
 

 Si passa al quarto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, chiede al 
Presidente del Collegio dei Probiviri di presentare il verbale dell’anno 2023 qui di seguito 
riportato: 

Il sottoscritto Stefano Peron in qualità di Presidente dei Probiviri dell’A.S.D. Errecivela 
Mestre, ascoltata la relazione del Presidente dell’associazione in parola, Denis Patron e 

considerando che ufficialmente, al mio ufficio, non sono giunte rilevanze di alcuna natura, 
dichiara che l’attività sociale dell’anno 2023 si è svolta regolarmente e improntata alla 
correttezza dei rapporti interpersonali e sportivi. 

 
 Si passa al quinto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, chiede 

l’approvazione del consuntivo d’esercizio gestione dell’anno 2023, che viene visto, discusso 
e approvato all’unanimità. 

 
 Si passa al sesto punto all’ordine del giorno e il Presidente dell’Assemblea, chiede 

l’approvazione del preventivo d’esercizio gestione dell’anno 2024, che viene visto e 

approvato all’unanimità, dopo che il socio Meneghello Enrico essendo iscritto per il primo 
anno, chiede delucidazioni in merito alla voce (Quota annuale dell’associazione a Modelvela 

Italia, approvata all’unanimità come da verbale al punto 6 dell’assemblea del 01 febbraio 
2013), che viene dettagliatamente spiegata dal Presidente Denis Patron.  
 

 Si passa al settimo punto, dove si decide di mantenere la stessa quota associativa 
dell’anno precedente. 

 
 Si passa all’ottavo punto, dove all’unanimità viene approvato il calendario sportivo 

2024. 

 
 Si passa al nono ed ultimo punto all’ordine del giorno, ma nessun socio chiede la 

parola, quindi il Presidente dell’Assemblea alle ore 22.50 dichiara chiusa la riunione. 
  

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

Il Segretario dell’Assemblea 
 

Giorgio Dittadi 

Il Presidente dell’Assemblea 
 

Alessandro Battiston 


